



園だより10月1日発行

9月は2歳児クラスから5歳児クラスまでの運動会がありました。今年からせんもん学校体育館に場所を変えて行いましたが、場所が変わっても、こどもたちは見てもらえる事が嬉しくて、生き生きとしていましたね。総練習・当日とたくさんの方にお手伝いいただき無事に運動会を終えることが出来ました。ありがとうございました。運動会の感想もたくさん寄せられました。クラスだよりに掲載していますので、玄関のおたよりをご覧ください。

〇・1歳児クラスは運動会への参加はありませんでしたが、荒馬の練習を見に来ては真似してみたり、かけっこを楽しんだりしていました。大きなクラスを見ながら一緒に育っているどんぐりっ子です。11月にはぴよぴよ組・りす組それぞれに保育参観の日を設けたいと考えています。親子で一緒に遊び、給食の様子まで見て頂けたらと思います。詳細は各クラスからお知らせします。

さて、今年度も半年が過ぎ、各クラスではどんどん楽しいことを企画中です。年長さんはおとまり会があります。丸一日の予定を立て、みんなで楽しく過ごします。その様子は来月お伝えしますね。ぞう組さんは、園開放に合わせて、ハロウィンのお部屋にお客さんを招待してくれるそうです。地域の方にも参加を呼び掛けています。毎日お客さんにあげるお土産を制作中です。楽しいことに向かって、みんなで動き出しているこどもたちです。

園長

わらべうたであそぼう partも きょうりゅう組

つきかくもか

- ① 鬼は目かくしをして円の真ん中に立ちます。
- ② 周りの人は歌に合わせて手をつなぎながら回ります。



- ③ うたが終わったら、鬼は「つき」または「くも」と言います。 つき→周りの人は歩いて逃げますくも→周りの人は走って逃げます
- ④ 鬼は好きなタイミングで「あんどん!」と言います。その声を聞いたら周りの人は止まります(動かない)
- ⑤ 鬼は目かくしをしたままそろりと歩き、誰か一人にタッチします。タッチされた人が次の鬼になります。 鬼は周りが見えないドキドキ、周りの子は声を出せないので、鬼が近くに来ると笑いをこらえるのに必死(笑) 「止まる」「動く」のコントロールが出来る年長さんだから

こそ楽しめる集団でのわらべうたです。



13日(金)~14日(土)

年長児おとまり会

爲18日(水)鮭の解体(年長)

20日(金)誕生会

25日(水)ハロウィン(年中児)

26日(木) わらべうた(未満児)

27日(金) わらべうた(以上児)

31日(火)ハロウィン(年長児)

* 今月は総合避難訓練が入ります。

9月29日(金)大津波避難訓練実施

大地震から大津波が来ることを想定して、商業高校の3階へ避難をしました。 大きなクラスがしっかり自分で避難をしてくれたので、大きなクラスの先生が小さなクラスにお手伝いに行くことが出来ました。避難先でも、上手に避難できたことが誇らしげな顔のこどもたちです。心の成長も感じられた避難訓練でした。訓練に合わせて、保護者の皆さんには、災害時の訓練メールを送信しています。ご協力をいただきありがとうございました。何件かメールを開いていない家庭がありました。災害時の大事な連絡ツールとなりますので、その都度メールの内容のご



確認をお願いいたします。

釧路市私立保育園連合会では、今年も各園の紹介動画をYouTubeで配信します。各園1分間に収めているので、今回は「3・4・5歳児さんの秋」の様子をまとめました。配信は11月の予定です。手つなぎ公園やリズム・収穫の様子を撮りました。お子さんの映像を配信してほしくない方は、その旨お伝えください。映像の内容のご確認をしたい方も、園長にお伝えください。よろしくお願いいたします。